

10月のできごと 『😊みんなわくわくチャレンジうんどうかい★』①

10月5日(土)は、天候に恵まれ、無事に「😊みんなわくわくチャレンジうんどうかい★」を開催できました。お客様にも応援に来ていただき、エールを送っていただきました。

オープニングでは、年少ほし組は、ポンポンをもって踊り、年中たいよう組は、2色のフラッグをもって踊り、年長そら組は、大きなバルーンをもって友達と声や気持ちを合わせ、演技をしました。「うんどうかいがはじまるよ～」の全園児の声が青空に響きました。

その後は、かけっこ、未就園児教室競技、玉入れ、綱引き、各クラス競技、各親子競技、リレーなどに取り組みました。各クラス競技は、日頃興味関心をもっていること、遊び込んできたことを取り入れました。

友達と一緒に最後までやり遂げたことの満足感や達成感が、自信につながると思います。



オープニング はじまるよ～



年少かけっこよーいどん



はじまるよ～



年少クラス競技 トマトジャムをクラッカーにのせてゴール!



年中かけっこよーいどん



年中クラス競技 忍者になって修行だ! 手裏剣シュツ!



年長クラス競技 そらリンピック! サッカー、鉄棒、フェンシングしたよ!